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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第２回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成２０年２月１３日（水）１３時３０分開会の第２回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成２０年２月１３日  １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 
委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録）  藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成２０年２月１３日  １５時３５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成２０年第２回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成２０年１月１６日開催の平成２０年第１回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。議案第１号平成１９年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて外２件につき、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 
 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、第１回教育委員会以降の諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
日程第１報告第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条例（案）について、議題と

いたします。 
ただ今上程いただきました日程第１報告第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条

例（案）について説明いたします。 
要旨について、上富良野町の基金の条例の見直しをかけており、上富良野町の科学

技術奨励基金と子ほめ基金の２種類の使途について、精査をして新たな条例を制定す

るものであります。 
 
ただ今、教育振興課長から日程第１報告第１号上富良野町児童生徒教育振興基金条

例（案）について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
菅野委員 
 
教育振興課長 
 
三熊委員 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 
  
 
委 員 長 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

残高の５３２万６千円と５５４万５千円は現在あるお金なのか。 
 
2 つの基金を合わせた形で、基金として活用していく条例であります。あたらしい基

金については、１千万円強の基金になります。 
 
 最初に寄付された金額はどれくらいか。 
 
科学技術も約６００万位、子ほめも約６００万円位のスタートで始まっている。 
 
原資は寄付されたものですが、これから支消すると減っていくが、どこからかまた積

立を行っていくのか。 
 
当分の間については、続けられていけるが、年間で子ほめ表彰で約１５万の支消をし

ているので、最低１０年以上は続けられると考えている。別の資金があればそれを使用

することで、最終的に全部支消しれば、一般会計からの支出も考えられます。 
 
科学技術奨励賞とはいつだすのか。 
 
昨今では平成１６年に農業機械の収獲機で受賞を記憶している。全体で６名の受賞で

ある。 
 
条例第６条の（２）はどのような想定をされているのか。 
 
想定しているのは、各学校の図書、図書館の図書、一般会計で対応できない整備、備

品整備に充てたいと考えている。 
 

 それでは次に、日程第２議案第１号平成 18 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について、教育振興課長説明願います。 
 
 条例第６条の（３）は、例えば上中等が全国大会へ出場した場合などの不足する旅費

を補てんするのか。 
 基本的には、部活動等については、一般財源の補助金で対応する。それに伴わないも

の例えば個人で全国大会出場したとか、文化的なものを含めて餞別的な意味を含めて取

り組んでいる。 
 
 菅野祥孝さんから頂いたものが、議会により出しにくいことによりある程度、条例化

することにより、即対応できるというものか。 
 
 支消についての議決はいらないが、予算についての議決が必要になります。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
委 員 長 

 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 

 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 

他にご質問、ご意見はございませんか。 
 
ありません。 
 
 
それでは日程第２議案第１号平成 19 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第２議案第１号平成 19 年度要保護及び準要保護児童

生徒の認定について説明いたします。 
（議案第１号及び資料を朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第２議案第１号要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 

 
ありません。 
 
 
次に、日程第３議案第２号平成 19 年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算に

ついて説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程議案第２号平成 19 年度上富良野町一般会計（教育費）

の補正予算について説明いたします。 
（議案第２号及び資料を朗読説明）

ただ今、教育振興課長から日程第３議案第２号平成 19 年度上富良野町一般会計（教

育費）の補正予算について説明いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
ありません。 
 
日程第４議案第３号平成 20 年度上富良野町一般会計（教育費）の予算について説明

いたします。 
（議案第３号及び資料を朗読説明）

 
 ただ今、教育振興課長から日程第４議案第３号平成 20 年度上富良野町一般会計（教

育費）予算について説明いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
教育振興課長 

 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
 
教 育 長 
 
 
菅原委員 
 
教 育 長 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
  
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 

 学校教育アドバイザーは常勤ですか。 
 
 上富良野町の非常勤嘱託職員要綱に基づく、職員の 3／4 以内の勤務時間です。 
 
 アドバイザーは４月より必ず設置しなければならないのですか。 
 
 教育３法改正の中で、置くように努めなければならないということで、努力義務とい

うことになったところであります。 
 
 必ず置かなければならないということではないが、町の発想のなかでの教育行政が動

く中で必要だろうということで、予算化したところであります。 
 
 今年一杯に人を決定するのではなくて、来年という可能性もあるのか。 
 
 議会で予算が確定するのが、３月中旬位なので、それからそういう該当者を探したい

と考えている。 
 
 他にご質問、ご意見ありませんか。なければ承認いただけますか。 
 
 異議なし。 
 
次に、日程第５議案第４号上富良野町教職員住宅管理規則の一部改正について説明願

います。 
 
ただいま上程いただきました日程第５議案第４号上富良野町教職員住宅管理規則の一

部改正について説明いたします。 
（議案第４号及び資料を朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第５議案第４号上富良野町教職員住宅管理規則の一部

改正について説明いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 

 ありません。 
 
 承認してよろしいか。 
 
 異議なし。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教 育 長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 

 

次に、日程第６議案第５号上富良野町教育賞及び教育奨励賞受賞者の決定について説

明願います。 
 
ただいま上程いただきました日程第６議案第５号上富良野町教育賞及び教育奨励賞受

賞者の決定について説明いたします。 
教育賞 小学生個人１０名、中学生個人２９名、教育奨励賞 小学生個人２６名の推

薦であります。 
（議案第５号及び資料を朗読説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第６議案第５号上富良野町教育賞及び教育奨励賞受賞

者の決定について説明いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 

 
 ありません。 
 
なければ承認してよろしいか。 
 
異議なし。 
 
次に、日程第７議案第６号平成２０年度上富良野町教育行政執行方針（案）について

説明願います。 
 
ただいま上程いただきました日程第７議案第６号平成２０年度上富良野町教育行政執

行方針（案）について説明いたします。 
（議案第６号及び資料を朗読説明） 

 
ただ今、教育長から日程第７議案第６号平成２０年度上富良野町教育行政執行方針

（案）について説明いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 

 
スクールガードリーダーとはどういう内容のものなのか。 
 
本来であれば２名を選出しなければならなかったが、北海道教育委員会より１名の選

出しかできていない。内容は月１回から２回を学校の見廻りや、学校施設の点検等をし

て学校の安全を担っていただいている。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
菅原委員 
 
 
教 育 長 
 
菅野委員 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 

全学校を回っているのか。 
 
そのとおりであります。 
 
７ページの「道民家庭の日」が、第３日曜日ということであれば、その文言をいれて

みてはどうか。 
 
わかりました。 
 
スコアーカーリングとはどういうものか。 
 
フロアーカーリングの間違いであり、ご訂正を願います。 
 
他になにかありませんか。承認いただけますか。 
 
異議なし。 

 
なければ以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２０年第２回

教育委員会は、閉会とします。 
 

閉会１５時３５分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


